
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。この時期寒暖

の差が大きく体に負担がかかりま

すのでどうか会員の皆様にはご自

愛下さるようお願い致します。過

日、2 月 22 日に福島で次年度の

ロータリー財団奨学生内定者オリエンテーションが

あり当クラブ推薦の西田さん同行で参加して参りま

した。例年だと 1 名か 2 名の奨学生ですが次年度 3

名の希望者がおり選考した結果、何れも優秀な方で

落すのは忍びがたいということで 3名が内定した経

緯があります。3名の内、2名は社会人で全員女性で

す。当クラブ推薦の西田藍さんは現在、神田外語大 1

年生で柏から通学されておられ、アメリカイリノイ

州に留学予定で外国に日本文学を伝えて行きたいと

いう目標を持っているようです。1年間という期間で

すが戻って来て機会があればまた行ってボランティ

アの勉強もしたいとお話をされていました。留学を

希望される方は目的意識をもって向上心に燃えてい

る方ばかりだなという印象を受けて来ました。また、

平の正月荘で今年度の新会員研修セミナーがいわき

分区主催で 2月 18 日に開催されました。当クラブよ

り渡邉公平パストガバナーが講師となり 5名の会員

が出席して戴きました。新会員にとっては大変勉強

になるセミナーだったのではないかと思います。私

からは以上です。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・訃報のお知らせですが当クラブ

の髙瀬政男会員の奥様がお亡く

なりになられました。日程につ

いてはファックスで送った通りです。

・また、こちらも訃報のお知らせですが 2012 － 13 年

度の当地区のガバナーでありました伊藤浩様が 2月

8 日に御逝去されました。後日お別れの会が行われ

ると連絡が届いております。

・いわき小名浜ロータリークラブ、いわき平ロータ

リークラブ、いわき鹿島ロータリークラブより 3月

プログラム並びに週報が届いておりますので回覧中

です。

・4月 25 日、26 日の地区大会への出席者が決まりま

したので確認の為回覧中です。近づきましたら時間

等日程についてご案内を致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで

す。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・皆様健康に留意して下さい。季節の変わり目です。

押田、富岡、岩元、荒川（義）、髙萩、生駒、木幡、

佐藤（政）、高田、嵐各会員及び川口会長、鈴木雅
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出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  32 名
 本日の出席率　  　 64.00％　　　  修正出席率　　　　 　   82.00％

　　

　　 　　　

之会長エレクト、鈴村幹事

・間違って優勝してしまいました。

実力通り準優勝しました。　　　

　　　　　　富岡、佐久間各会員

・優勝・準優勝おめでとうございま

す。　　　　　小熊会員、渡邉公平パストガバナー

・本日早退ごめんなさい。　浜津、荒川（清）各会員

・前回休んでごめんなさい。　　　　　　佐久間会員

◎親睦活動委員会－荒川義次副委員長
　親睦活動委員会よりご案内を致

します。観桜家族会のご案内で

すが日時が 4 月 19 日㈰の予定で

す。本日会員の皆さんへ日程スケ

ジュールの案内をファックスで送

ります。内容はそちらに詳しく出ていますので大勢

のご参加を宜しくお願い致します。

◎会員卓話－佐藤政司会員
　久し振りの卓話で緊張してお

ります。保険の今後の傾向や流

れについてお話をしたいと思い

ます。自動車保険（任意保険）は

2008 年以降毎年のように値上げが

続き、普通車の 1台あたりの保険料は 1割以上上昇

しています。主因は、保険料に対し支払う保険金の

割合（損害率）が高くなったためです。自動車保険

は等級 1から 20 等級まであり年齢条件で保険料が変

わります。等級の数字が大きいほど保険料が安くな

ります。6等級から始まり 1年間無事故なら 1等級上

がり、事故があれば 3等級下がります。年齢条件は、

若い人ほど事故を起こす確率が高いため、若い人を

補償対象にするほど保険料が高くなります。近年で

は保険料の高い若い人の車離れが進み、等級の高い

人の割合も高まっていることから、保険会社の収入

となる保険料は減る傾向にあります。しかし、一方

で交通事故は減る傾向にあるものの、少額損害でも

保険金を請求するケースが増えて、保険金は増える

傾向にあります。

　そこで保険料値上げや、事故を起こした人の保険

料を高くするなど制度見直しで、損害率は改善して

きました。しかし、若い人の車離れや高齢ドライバー

の事故が増えている流れは変わりません。損害会社

には、事故リスクの低い人をどう取り込むかが課題

になっており、それが安全運転支援に結びついてい

ます。最近の新聞にソニー損害保険さんからテレマ

ティクス保険「やさしい運転」という保険が出るそ

うです。急発進や急ブレーキの少ない運転をするほ

ど保険料を払い戻す保険だそうで、運転特性に応じ

保険料が変わる国内初の商品です。

☆質問コーナー
：何年経過すると保険料が安くなりま

すか。

：1回事故で使うと 3年間カウントさ

れます。押田会員のように無事故

の方も無事故割引と事故割引で保

険を使えば高くなります。

：違反をしなければ免許証の色がゴー

ルドになり、違反すると青に色が変

わりますが、そうなった時の保険料

を教えて下さい。

：ゴールドの方はゴールド割引で安

くなります。違反をしてゴールド

からブルーになると大体 1 万円と

少し高い保険料になります。現在

保険料そのものが高くなりました

のでもっと保険料が上がった方も

いらっしゃいます。

：私の所はゴルフ場で駐車場があるわ

けですが先日たまたま追突事故が駐

車場内で起きました。仲間同士の事

故でしたが保険会社を呼ぶのはわか

りますがこの場合警察へは連絡する

のですか。

：基本的には警察へ連絡して下さい。

人身事故にからまなければ大丈夫

です。人身事故に後でなる場合も

ありますので警察を私有地ですが

呼ぶべきだと思います。駐車場は

普通の道路と違いますので五分五

分から始まりますので 100 対 0 に

はなりません。十分注意して運転

して下さい。


